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Sicherstellung der Leistungsfähigkeit des Bauhofs

Sehr geehrte Frau Lenz,

bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung:

Wie bekannt, wurde die Interkommunale Zusammenarbeit im Bereich des Bauhofes mit
der Stadt Bad Vilbel nicht aufgenommen, weil die Strukturen der beiden Organisationen
zu  unterschiedlich  sind  und sich  keine  Einsparungspotentiale  einstellen  würden.  Es  ist
weiterhin bekannt,  dass  die personelle  Besetzung des  Bauhofs  am unteren Limit  liegt.
Immer wieder beklagen Bürger, dass z.B. der Pflegezustand der Friedhöfe unzureichend ist.
Sehr oft ist bei Anfragen zu Bauhofleistungen (z.B. bei der Organisation von Festen) zu
hören, dass keine Personalkapazitäten zur Verfügung stehen.

Es stellen sich daher folgende Fragen um deren Beantwortung wir bitten:

1. Reichen  die  vorhandenen  Personalkapazitäten  oder  müssen  Einstellungen
vorgenommen werden?

2. Gibt es Planungen, den Bauhof vollständig oder teilweise zu privatisieren?
3. Ist der Maschinenpark in einem angemessenen Zustand?

1. Wenn nein, welche Investitionen sind erforderlich, um den Maschinenpark in
einen angemessenen Zustand zu bringen?

4. Welche Maßnahmen werden sonst noch eingeleitet, um die Leistungsfähigkeit des
Bauhofs nachhaltig zu verbessern?

Mit freundlichem Gruß

gez. Harald Ruhl
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